

Bonjour à vous tous/toutes j'aurai des recommandations à faire pour que la cohabitation sociale soit mieux entre les personnes en situation d'itinérance et le voisinage.

Pour ma part, faire plus de médiation sociale au niveau des intervenants et des organismes avec les personnes logées qui s'inquiètent. Cela pourrait se faire avec du porte-à-porte ou faire des sondages auprès des citoyens à chaque mois, par exemple. Ainsi les personnes pourraient s'exprimer dans des moments appropriés afin de diminuer les tensions envers les personnes vulnérables. Les personnes expertes sont ceux qui vivent ou qui ont vécu la situation, il est important de les consulter dans la création de nouvelles ressources.

Je propose d'implanter une ligne de téléphone spécialement dédiée pour tous les citoyens où disponible 24h sur 24h. Cette ligne téléphonique aurait comme mandat d'attribuer l'équipe appropriée sur le terrain s'il y a lieu (policiers communautaires, équipe ÉMMIS, intervenants sociaux communautaires, travailleurs de rue, UPS-J). Ainsi on répondrait plus adéquatement aux besoins de la personne qui demande de l'aide.

Sinon il serait une priorité de construire plus de logements sociaux pour que les personnes ne soient plus à la rue. Il faudrait passer une loi pour renforcer les pénalités et augmenter les amendes aux contracteurs constructeurs de condo qui ne respectent pas les réglementations dans la fabrication de logements sociaux. Il faudrait aussi faire une loi pour contrer les évictions abusives. Cela permettrait d'éviter que les personnes se rendent à la rue. Ça aiderait grandement beaucoup les personnes en situations d'itinérance et la cohabitation sociale serait mieux car moins de personnes à la rue.

Merci à vous !

Nicolas Leclair